

## Huele a pacto



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

uién sabe cuál fue la negociación de Morena con la oposición en San Lázaro, pero de repente todos los partidos estuvieron de acuerdo en que fuera una mujer la próxima presidenta del INE.

Con todo y que, está cantado, Morena busca llevar a la presidencia a **Bertha Alcalde Luján**, a pesar de las sospechas de que le filtraron el examen para que pudiera seguir en el proceso de selección de los nuevos consejeros del INE.

La Junta de Coordinación Política, encabe-

zada por el morenista Ignacio Mier, declaró hace unas semanas que era "imposible" cumplir con el mandato del Tribunal Electoral que determinó "por cuestiones de paridad y alternancia", que la quinteta para elegir al nuevo presidente del organismo electoral fuera conformada exclusivamente por mujeres.

Mier aseguró que el Tribunal invadía atribuciones, que no tenía competencia para ordenarle a los diputados y que violaba los derechos de los hombres que ya habían superado la primera etapa del concurso de selección.

Pero algo pasó en días pasados que hizo que Miery el resto de los coordinadores parlamentarios cambiaran de opinión.

Ayer se reunieron los coordinadores parlamentarios con algunos integrantes del Tribunal Electoral y después del encuentro, Mier informó que siempre sí, la quinteta para presidir el INE será integrada solo por mujeres.

El morenista dijo que los diputados harían "una sugerencia" al Comité Técnico que será el responsable de formar las quintetas, pero en buen castellano se entiende que será una orden.

¿A cambio de qué aceptaron PRI, PAN y

PRD que sea una mujer (morenista, por supuesto) quien presida el INE durante los próximos nueve años?

La semana próxima deberá concluir el proceso de selección y podría ser que no se llegue a la rifa o insaculación si las versiones de una negociación entre partidos se confirma.

Por lo pronto, hay motivo para la sospecha, sobre todo por el cambio de opinión de Mier y los coordinadores de la oposición.

Aver.

....

A contracorriente de la mala imagen que se quiere generar a la UNAM desde diversas oficinas de Gobierno, la casa de estudios será reconocida en Valencia, España, en mayo próximo.

La UNAM, representada por el rector Enrique Graue, presidirá la más grande reunión de universidades de Iberoamérica, en la ciudad española.

Para medirle el agua a los camotes, en ese encuentro se espera la participación de más de 700 universidades de España y América Latina

Sin duda, un reconocimiento a la UNAM.

....

En los comederos políticos todos se preguntan si la llegada de Manuel Añorve a la coordinación de los senadores del PRI representa el resurgimiento del llamado "grupo Sonora".

Y es que, si bien Añorve fue designado por el presidente del PRI, Alejandro Moreno, como el enlace entre el Comité Nacional del tricolor y su bancada en el Senado, lo cierto es que gran parte de su carrera política ha transcurrido de la mano de Manlio Fabio Beltrones.

El sonorense también tenía "sus pendientes" con Miguel Osorio Chong e incluso hay quienes ven su mano en la remoción del exgobernador de Hidalgo como coordinador de los tricolores.

El hecho de que Beltrones mantenga un perfil bajo no significa, de ninguna manera, que haya dejado de hacer política.